

春の運動スタート!! 会員・読者を増やしましょう!!

名古屋北部民商ニュース

2017年1月23日(月)発行

No.217

名古屋北部民主商工会

名古屋市北区大野町三丁目19番地

TEL (052) 915-8111 FAX (052) 915-8114

E-MAIL jimukyoku@hokubuminsho.st1.jp

2017新春のつどい 48名が参加し 「春の運動」での奮闘を誓い合う



＝ 沖縄民謡を披露する大城さん ＝

名古屋北部民商は1月15日(日)午後、北区の鳩岡の家・鳩岡ホールで『2017新春のつどい』を開催しました。前日から雪が降り積もる中でしたが、会員・役員など48名が参加しました。

黒川支部の坪井みよ子さんと橋本晃治・青年部長が司会を務めました。

安藤会長の開会あいさつに続き、お忙しい中、ご参加いただいた、日本共産党のわしの恵子県議と青木ともこ市議から、来賓あいさつをして頂きました。



豪華景品を獲得した
寫本さん、内藤さん、朝倉さん(左から)

その後、前田香代子実行委員長(婦人部長)が乾杯の音頭をとり、お寿司をはじめ盛りだくさんの料理に舌鼓を打ち、ビールでのどを潤し、参加者同士楽しく交流し、親睦を深めました。

豪華景品争奪『勝ち抜きジャンケン大会』が行われ、柳澤孝幸副会長に勝ち続けた13名に景品が配られました。

続いて大城節子さん(西支部会員・沖縄居酒屋「ゆいゆい」)の『沖縄のこころを歌う』ミニ・コンサートが行われ、沖縄民謡が披露され、最後は参加者も曲に合わせて踊り、大きな拍手に包まれました。

その後、各支部からのあいさつでは、山田支部の山口さんが「税務調査で「是



＝ 曲に合わせて踊る参加者 ＝

認」を勝ち取った」と発言するとひととき大きな拍手が起きました。また、拡大に向けた決意が語られるなど、元気で頼もしい発言が続きました。

さらに、昨年入会された守山東支部の中水流なかずるさん夫妻は「税務調査の最中ですが、がんばります」と、あいさつしました。

その後、北法律事務所の長尾事務局長が駆け付け、あいさつ頂きました。

前田建太拡大推進委員長(副会長)が「春の運動」の成功に向けて訴え、伊神副会長の閉会あいさつと三本締めでお開きとなりました。

新春事務局員会議に伴う 事務局不在のお知らせ

1月24日(火)は「全県事務局員会議」のため、終日、事務局員は『不在』となります。ご了承ください。

所得税&消費税の申告学習会のお知らせ

今年も確定申告のシーズンがやってきました。下記の日程で学習会を開催します。必ず参加しましょう。

所得税の申告学習会

2月7日(火)夜7時～ 民商事務所

消費税の申告学習会

2月14日(火)夜7時～ 民商事務所

15日までに集金して班、支部の役員に届けてください。

会費の集金は15日80%、月末100%になるようご理解、ご協力を!!